



# BONA PAU



N.º 209 - Año XVIII HOJA PARROQUIAL DE MONTUIRI

Julio 1970

## Vencedoras en los Concursos

Resultaron campeonas en los concursos celebrados en el Colegio de las Hermanas de la Caridad (1.º y 2.º Curso de Bachillerato)



M.ª Apolonia  
Vidal Adrover

María Verger  
Noguera

Juana M.ª  
Rosífol Ferriol

Ana M.ª  
Vidal Adrover

## VOLTA DES BLAT

### CAMBIO DE MODALIDAD

Entre los múltiples inconvenientes que supone la anual recogida del trigo —cuyo importe se destina a la Cofradía del Santísimo y obras de la Parroquia— cabe destacar, como primordial, la falta de personal para atender a las misas dominicales de las 9 y 11 de la mañana; y en segundo término, el deseo expreso de diferentes familias y de aportar monetariamente el importe aproximado del valor del cereal.

En vista de ello la Parroquia ha decidido, a partir de este año, el siguiente

cambio de modalidad, implantado ya con éxito en otras poblaciones.

El primer domingo de Agosto se repartirá, a todas las familias, un sobre para que cada una pueda incluir en él su aportación voluntaria y en metálico, a tal finalidad.

El domingo siguiente, unas chicas pasarán a recoger dichos sobres.

Es de esperar que los montuierenses acepten de buen grado este cambio de modalidad y que, como años anteriores, sean generosos.

# NUESTRO MAESTRO En el Colegio de las Hnas. de la Caridad



En representación de todos mis compañeros, alumnos de nuestro apreciado maestro don Lamberto, quiero expresar mi más sentido agradecimiento a tan bella persona y que tan bien con nosotros siempre se comportó. Además de maestro fue para con sus alumnos un gran amigo, bueno, atento, cariñoso, y cuando era necesario también un poquitín severo. Constantemente se preocupaba de los pequeños problemas que pudiéramos tener.

Persona alegre, juvenil, dinámica y trabajadora. Siempre nos gustaron sus bromas, pues don Lamberto era muy bromista. Le gustaba mucho ir al fútbol y jugar con nosotros un partido. Su accidental muerte ha causado en nuestro corazón una gran tristeza y un inmenso dolor.

Todos los alumnos le queríamos mucho pues siempre nos explicaba cosas muy interesantes. Algunas veces cuando nos castigaba, acatábamos la sanción pues sabíamos que él lo hacía por nuestro bien, que era lo que siempre quería el bueno de don Lamberto.

En nombre de todos mis compañeros de clase y alumnos muy apreciados de don Lamberto, quiero expresar mi más sentido pésame a su esposa y familiares. Descanse en paz, nuestro muy querido don Lamberto.

UN ALUMNO

Bajo el azul del cielo y a la sombra del Colegio de las Hnas. de la Caridad, de tan gratos recuerdos para muchos de los asistentes, se desarrollaron los actos organizados con motivo del fin del curso escolar.

La fecha fue el domingo 14 de Junio, a las 7,30 de la tarde.

Compartían la mesa presidencial el Rdc. Sr. Cura Párroco, la Madre Superiora del Convento, las profesoras Srtas. María Jaume y Francisca Mesquida y D. Miguel Mas, Licenciado en Filosofía y en Letras.

El patio del Colegio resultó de tal manera insuficiente, que muchos tuvieron que presenciar el espectáculo desde las ventanas y azoteas del edificio.

Abrió el acto la Tuna del colegio «La Milagrosa» de Ca'n Domenge.

Seguidamente intervinieron las «peques» y niñas de I curso, y los niños Juan Segura, Juan Alzamora y Lorenzo Bauzá. A continuación hubo reparto de premios y trofeos a las ganadoras en los distintos concursos escolares. En total 41 premios, más dos medallas de plata adjudicadas a María Verger Noguera y María Apolonia Vidal Adrover respectivamente.

Antes, el Rdo. Sr. Cura Párroco en breve parlamento señaló que la finalidad de estos concursos era despertar el interés y estimular a las alumnas para el estudio de las distintas materias. Lo que a todas luces se ha conseguido, dijo.

Felicito a todas las que habían participado en los concursos y recomendó vivamente a los padres que se interesaran y preocuparan por sus hijas, en lo que a educación y formación se refiere, estando en contacto permanente con los profesores, de lo contrario poco se podrá conseguir.

Al término de su intervención, se procedió al reparto de medallas y premios

# NOTICIARIO LOCAL

## Ayuda a los damnificados del Perú

En la Casa Rectoral se han recibido diferentes donativos en metálico, cuya suma asciende a 2.000 pesetas, así como aportaciones de prendas de vestido, todo lo cual próximamente será remitido a aquella Nación con destino a los damnificados por los violentos terremotos allí ocurridos.

## CONCURSO ESCOLAR

Finalistas en los concursos escolares que a continuación se detallan y que han tenido lugar en el Colegio de las Hnas. de la Caridad:

### Matemáticas y Francés

- 1.—María Apolonia Vidal Adrover
- 2.—Juana Andreu Garcías
- 3.—Juana M.<sup>a</sup> Rosiñol Ferriol
- 4.—María Verger Noguera
- 5.—Catalina Moll Riera

### Redacción

- 1.—Ana María Vidal Adrover
- 2.—Antonia Mayol Massanet
- 3.—María Verger Noguera
- 4.—Ana Cerdá Garau
- 5.—Ana Verger Gomila

## EL MAESTRO DE LA ESCUELA PARROQUIAL, MUERE DE ACCIDENTE

El 18 de Junio pasado, mientras se dirigía a Montuiri en su coche para iniciar las clases, poco antes de las 9 de la mañana, en las cuestas de Chorrigo, a consecuencia de un patinazo, perdió la vida

---

que fueron entregados por los componentes de la mesa presidencial.

Siguió después la presentación de Gigantes y Cabezudos, Gimnasia Rítmica y Polka de la Centienta.

La Tuna antes citada puso broche de oro finalizando con su actuación el programa que fue muy del agrado de la numerosa concurrencia.

Antes de retirarse a sus respectivos domicilios se obsequió con un refresco a todos los asistentes.

el Maestro de la Escuela Parroquial, D. Lamberto Juncosa.

La demostración de afecto que hacia él sentían los alumnos y sus respectivos padres, quedó de manifiesto en el funeral que se celebró en Palma al día siguiente, con su asistencia masiva, así como el que tuvo lugar en nuestra Parroquia el siguiente día 22.

Sus afligidos viuda y padres —a quienes transmitimos nuestra condolencia— nos ruegan hagamos extensivo su agradecimiento a cuantos los acompañaron en tan tremendo dolor.

E. P. D.

## 5 Matriculas de Honor

En los exámenes celebrados en el Instituto Laboral de Felanitx, han conseguido Matricula de Honor las alumnas del Colegio de las Hnas. de la Caridad:

Antonia Mayol Massanet, 2 (Religión y Dibujo).

Juana Andreu García, 2 (Religión y Matemáticas).

María Apolonia Vidal Adrover, 1 (Religión).

## Ingeniero Técnico

Ha terminado brillantemente sus estudios de Ingeniero Técnico Industrial, nuestro paisano Jaime Roca Arbona. Vaya nuestra felicitación que hacemos extensiva a su familia.

## Nuevo Delegado en Porreras

Ha sido nombrado Delegado de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros en Porreras D. Gabriel Arbona Verger. Le deseamos el mayor acierto en su cargo.

## Pluviómetro

Inapreciable.

## Bodas de Oro

Las celebraron el 29 de junio en el Puig de San Miguel, viéndose acompañados de sus hijos, nietos y demás familia, los esposos D. Antonio Bennisar Garau y D.<sup>a</sup> Juana Ana Mayol Miralles.

# La celebró el Rdo. P. Juan Amengual Jaume, C. M.

El pasado 6 de junio, Montuiri, nuestro pueblo, chiquito en extensión, pero en este día grande en regocijo, se vistió nuevamente de gloria ya que un hijo suyo celebraba su Primera Misa.

El Rdo. P. Juan Amengual Jaume, perteneciente a la congregación de San Vicente de Paúl, cantó en tan significado día, su Primera Misa en el Templo Parroquial de nuestra localidad, habiendo sido ordenado días anteriores en la Iglesia de la Misión de Palma.

La concurrencia de los fieles y familiares en la Misa del joven Padre Amengual significa para todos una demostración de afecto a los misioneros y un sano orgullo del pueblo al contar entre sus hijos a otro misionero.

El nuevo Ministro del Señor entró en el Templo Parroquial acompañado de sus padres, familiares y de las primeras autoridades de la villa. Concelebró el Sacrificio de Acción de Gracias con otros cuatro sacerdotes montuirenses y cua-

tro misioneros de su Congregación. Su homilía, ungida de santa emoción, fue un cántico de gratitud al Todopoderoso por su sacerdocio y por todos aquellos —en especial a sus padres y hermanos— que habían contribuido a que llegara este día feliz.

Destaquemos el ambiente familiar de la función litúrgica y la participación de sus familiares en los actos de la Misa. Aspectos que entran plenamente en el sentido verdadero de la Misa.

El ósculo de paz que los familiares, amigos y feligreses depositamos sobre sus manos portadoras de tantas gracias y bendiciones, junto con las notas vibrantes del Te-Deum, fueron epílogo solamente de la Primera Misa de nuestro paisano Padre Amengual Jaume.

Desde estas líneas de BONA PAU, recibe nuestra más sincera y cordial enhorabuena extensiva también a sus padres y familiares.

## IGLESIA VIVA

### CRONICA RELIGIOSA

Día 5. — Primer Viernes y Fiesta del Sgdo. Corazón de Jesús. A las 9 de la noche se celebra Oficio en sufragio de Juan Ramonell y Juana Ana Aloy.

Día 6. — A las 6 de la tarde celebra su Primera Misa el Rdo. P. Juan Amengual, C. M.

Día 11. — A las 9 de la noche: Aniversario en sufragio del Rdo. D. Gregorio Barceló, Pbro.

Día 14. — Las Hnas. de la Caridad celebran la Fiesta de San Vicente de Paúl. Predica el sermón, en el Oficio celebrado a las 11 de la mañana, el Rdo. P. Juan Amengual, C. M.

Día 24. — Festividad de San Juan Bautista. A las 9 de la noche se dice Misa Solemne en sufragio de Juan Verger y Antonia Socías de Pola.

Día 22. — A las 9 de la noche se celebra un funeral en sufragio de D. Lamberto Juncosa, fallecido en accidente el

jueves día 18.

Día 29. — Festividad de S. Pedro y S. Pablo. A las 11 se dice Misa Solemne en sufragio del Rdo. D. Pedro Crespí de Pola.

### MOVIMIENTO PARROQUIAL

#### Nuestros difuntos

Día 25. — Catalina Miralles Nicolau, soltera, de 83 años. (Caló).

Día 28. — Bartolomé Miralles Manera, soltero, de 78 años. (Menut).

### DIOS SE LO PAGUE

#### PARA LA HOJA PARROQUIAL

Don Bartolomé Sbert, 100 ptas.

Don Juan Roca, 200.

Don Gabriel Rosñol Marimón 100 ptas.

#### PARA EL PUIG DE SAN MIGUEL

Familia Miralles Martorell, 200 ptas.

#### DIA NACIONAL DE CARIDAD

La colecta efectuada en dicho día sumó la cantidad de 3.172 ptas.

Gráficas Bellver—Pedro Martel, 41—Palma—1170